

Nuisances olfactives Eviosys

Boîte de réception

ven. 23 févr. 14:07

Bonjour, je me permets de vous envoyer ce message pour vous faire part de mon désaccord à l'augmentation de la capacité de production de la société Eviosys. Étant voisin de cette société, nous subissons, notre famille et beaucoup de voisins, de désagréments olfactifs au bord du supportable. Des odeurs de produits chimiques qui ont été identifiées comme provenant de chez Eviosys de la part des autorités compétentes (DREAL) et qui sont de plus en plus présentes. Nous craignons fortement que cette augmentation de production ne dégrade la situation. Manifestement cette société ne fait pas les travaux nécessaires afin d'équiper de filtres efficaces son usine. En soi, nous ne sommes pas opposés au fait qu'une société puisse croître en revanche il faut qu'elle le fasse en respectant les plaintes successives des voisins qui subissent et le mot est faible. Il s'agit tout simplement d'un sujet de santé publique selon nous et un collectif s'est monté depuis quelques années afin de stimuler Eviosys sans conséquence malheureusement.

J'imagine que vous recevrez plusieurs autres messages de ce genre. Je vous remercie d'avance de prendre en considération ses mots sachant qu'ils ne sont pas superflus.

Cordialement.